



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 21 de Enero de 2003.

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, expresó que él continúa siendo puente entre los liberales y como vicepresidente puede reunirse con los diferentes sectores políticos. Refiriéndose a la reunión que sostuvo con miembros de la bancada liberal, indicó que sólo existe un CEN, que es el que legalmente está constituido y como hombre de derecho respeta eso. **(100% Noticias)**

+Alejandro Fiallos, dijo que el Vicepresidente de la República habló a título personal y que el CEN que el dirige mantiene la posición de que es necesaria la unificación del PLC a través de un plebiscito. La libertad de Arnoldo Alemán no es negociable porque es al Poder Judicial que le corresponde tratar ese asunto, pero en lo particular opina que no sólo Alemán debe de estar preso, sino también su esposa quien continúa burlándose del pueblo luciendo las joyas que compro con las tarjetas de crédito y del dinero que lavó. **(100% Noticias)**

+Eduardo Urcuyo, aseguró que el futuro del PLC está en el CEN que ellos dirigen, porque allí es donde se encuentran los verdaderos liberales y harán lo posible por unificar el liberalismo por lo que continúan manteniendo la posición de un plebiscito. **(100% Noticias)**

+El Diputado Gustavo Porras informó que van a manifestarse con los sectores organizados y harán un llamado a la Policía que se pronuncie, si el Presidente Bolaños veta el presupuesto. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, anunció que van a proceder a hacer una investigación por el presunto tráfico de armas, donde se involucra a altos mandos del ejército y pedirán a la Cancillería de la República que le facilite toda la información que tienen. **(Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro, Norman Caldera, comentó con respecto al tráfico de armas que primero hay que concluir las investigaciones antes de actuar y tomar las medidas legales para que esto no vuelva a ocurrir. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+La embajadora de Panamá, Josefa del Carmen, declaró que ningún panameño se encuentra involucrado en el tráfico de armas y que Nicaragua fue utilizado por la mafia internacional para hacer actos ilícitos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Alfonso Ortega, rechazó el informe de la OEA de imputar a Nicaragua como responsable en el caso del tráfico de armas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Wilfredo Navarro dijo que no hay razones del porque no estén recibiendo los salarios los trabajadores del MTI y es una canallada lo que está haciendo el Ministro Solórzano con los trabajadores ya que el presupuesto que está vigente es el que presentó el ejecutivo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Gustavo Porras, manifestó que el Ministro de Hacienda llamó a Wálmaro Gutiérrez diciéndole que ya ordenó la transferencia del dinero para el salario y viáticos de los trabajadores del MTI, por lo que tienen que pagarles a más tardar mañana. **(100% Noticias)**

+La fiscal adjunta, María Lourdes Bolaños, acusa a todos los abogados que intentaron recupera los bienes de Byron Jerez, por los delitos de asociación ilícita para delinquir y falsificación de documentos entre otros. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:18

PAG - 2 -

+El Presidente de la Bancada Liberal, Enrique Quiñónez, informó que la bancada liberal tomó la decisión de no reunirse con el Presidente Bolaños el próximo viernes, aduciendo que analizarán la propuesta que va a hacer el Mandatario y que estudiarán los elementos de la decisión, para ellos poder pronunciarse en que lo apoyarán y en que no. **(Noticias 12, Canal 12)**

NOTICIAS DE RADIO

+Transportistas acuáticos del Rama amenazan con un paro si no regresan las 20 lanchas que fueron traídas a Managua después de que la policía las incauto durante un operativo antidroga. **(Notimundo, Radio 580)**

+El Ing. Agustín Lacayo Vanegas, informo que a pesar del esfuerzo que hicieron durante dos días en los barrios y periferias de Rivas, para conformar una Junta directiva que se encargue de los derechos humanos del Dr. Arnoldo Alemán, la asistencia fue muy pobre, con eso queda demostrado que al pueblo ya se canso y lo que quiere es trabajo, desarrollo, paz, unidad en el liberalismo y apoyar al Presidente Bolaños en su gestión. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+La Red Nacional de Consumidores estará realizando un plantón a las 4 de la tarde del día de hoy en la Rotonda de Metrocentro, reclamando por el aumento en los productos de básicos y servicios públicos. **(Impacto 540, Radio Corporación)**